



# VEREINSBLATT

TURN- U. SPORTVEREIN 1911 WERNERSBERG

Ausgabe 1/1969  
Januar

## Handballergebnisse

Bei den Spieltagen im Januar kamen folgende Ergebnisse zustande:

### Spieltag: 4/5.1.69

II. Mannschaft	Wernersberg	- Nußdorf	2	:	4	verloren
	Wernersberg	- Heiligenstein	3	:	3	verloren
I. Mannschaft	Wernersberg	- Nußdorf	14	:	11	gewonnen
	Wernersberg	- Heiligenstein	5	:	9	verloren
A-Jugend	Arzheim	- Wernersberg	16	:	12	verloren
	Wörth	- Wernersberg	10	:	6	verloren
	Ottersheim	-- Wernersberg	4	:	8	gewonnen

Die C-Jugend hatte 3 Spiele zu absolvieren. Dabei kam Ottersheim und Kuhardt gegen unsere Jungs zu klaren Siegen. Die Mannschaft aus Annweiler trat aus unbekanntem Gründen leider nicht an. Es gab 2 Pluspunkte zu unseren Gunsten.

Der I. Mannschaft gelang es auch, wie schon im Vorspiel, nicht gegen Heiligenstein zu gewinnen. Heiligenstein bestätigte wieder mal seine gute Form und dürfte schon jetzt als der diesjährige Meister der Bezirksklasse anzusehen sein. Im zweiten Spiel gegen Nußdorf konnte ein wertvoller Sieg sichergestellt werden.

### Spieltag: 12.1.69

Damen-Mannschaft	Wernersberg	- Lingenfeld	11	:	1	gewonnen
	Lingenfeld	- Wernersberg	9	:	0	gewonnen

Leider hatte Lingenfeld diesmal nur 5 Spielerinnen zur Verfügung, sodaß das Ergebnis etwas irregulär zustande kam. Die zwei Siege wären aber trotzdem, wenn auch nicht so deutlich, drinnen gewesen.

### Spieltag: 18/19.1.69

D-Jugend	Wernersberg	- Arzheim	4	:	3	gewonnen
	Wernersberg	- Kuhardt	2	:	8	verloren
	Wernersberg	- Offenbach	6	:	4	verloren

Große Freude herrschte bei unserer jüngsten Mannschaft über den ersten Sieg in dieser Runde. Der Anfang ist gemacht. Bei entsprechendem Trainingseifer können bestimmt weitere erfreuliche Ergebnisse gemeldet werden.

A-Jugend	Wernersberg	- Bellheim	14	:	9	gewonnen
	Wernersberg	- Annweiler	10	:	11	verloren

II. Mannschaft	Godramstein	- Wernersberg	1	:	6	gewonnen
	Kuhardt	- Wernersberg	4	:	3	verloren

I. Mannschaft	Godramstein	- Wernersberg	10	:	15	gewonnen
	Kuhardt	- Wernersberg	4	:	14	gewonnen

Das Spiel gegen Godramstein war nicht gerade sehr spannend. Stand es bei Halbzeit doch schon 1 : 8. Nach Seitenwechsel klappte es nicht mehr so. Godramstein kam noch einmal mächtig auf. An unserem klaren Sieg war jedoch nichts mehr zu ändern. Im zweiten Spiel gegen Kuhardt zeigte Wernersberg ein großartiges Laufspiel. Das Ergebnis hätte noch deutlicher ausfallen können.

Damen-Mannschaft	Wernersberg	-	Speyer	7	:	4	gewonnen
	Wernersberg	-	Neidenfels	10	:	1	gewonnen

Es scheint, auch die Damenmannschaft ist nicht mehr zu bremsen. Etwas mehr Konzentration zu Anfang der Runde gegen Haßloch und Dudenhofen und der eine oder andere Punkt wäre noch möglich gewesen. Aber Schwamm drüber. Die beiden Rückspiele gegen diese Vereine stehen ja noch bevor. Ein Sieg und damit noch ein gewisses Mitspracherecht bei der Meisterschaft ist ja immer noch möglich.

Spieltag: 25/26.1.69

D-Jugend	Wernersberg	-	Nußdorf	3	:	5	verloren
	Wernersberg	-	Arzheim	6	:	6	
	Wernersberg	-	Kuhardt	3	:	12	verloren

Die C-Jugend, die auch zum Einsatz kam, tat gegen Offenbach, Nußdorf und Kuhardt ihr möglichstes. Ihre Gegner waren ihnen jedoch körperlich zu sehr überlegen.

B-Jugend	Wernersberg	-	Lambrecht	16	:	1	gewonnen
	Wernersberg	-	Speyer	8	:	4	gewonnen
	Wernersberg	-	Walsheim	8	:	4	gewonnen
	Walsheim	-	Wernersberg	4	:	5	gewonnen

Die herausragendsten Ergebnisse erzielt zur Zeit unsere B-Jugend. Ihr gebührt ein besonderes Lob. Hier zeigt es sich, daß durch eifriges Training doch etwas zu erreichen ist. Es darf hier ruhig einmal gesagt werden, daß diese Jugendmannschaft fast ausnahmslos geschlossen in die Trainingsstunde kommt. Welche Mannschaft kann das noch von sich sagen? - Mit Ausnahme selbstverständlich - unsere Damenmannschaft!

A-Jugend	Wernersberg	-	Kuhardt	10	:	11	verloren
	Wernersberg	-	Arzheim	10	:	10	gewonnen
	Wernersberg	-	Landau	12	:	15	verloren

II. Mannschaft	Wernersberg	-	Annweiler	3	:	3	
	Wernersberg	-	Landau	7	:	6	gewonnen

Das Spiel gegen Landau wurde als Freundschaftsspiel ausgetragen. Landau sprang für die nicht angetretene II. des HSV Haßloch ein. Mit diesem Spiel hat die II. ihre Hallen-Verbandsrunde abgeschlossen. Sie hat sich wacker geschlagen und einen achtbaren Mittelplatz in der Tabelle erreicht.

I. Mannschaft	Wernersberg	-	Annweiler	10	:	8	gewonnen
	Wernersberg	-	Wörth	12	:	7	gewonnen

In zwei temporeichen Spielen gelangen zwei schöne Siege. Erstaunlich ist vor allem das klare Ergebnis gegen Wörth.

Auch für die I. waren dies die letzten Hallenspiele in dieser Runde. Wer hätte geglaubt, daß die Mannschaft nach ihrem schwachen Abschneiden in der vorigen Hallenrunde, dieses Jahr einen Punktstand von 22 : 6 und damit den 2. Tabellenplatz erreicht?

Anmerkung: Der offizielle Punktstand lautet 20 : 8. Hierzu ist zu bemerken, daß das Vorspiel gegen Landau als verloren gewertet wurde. Den liegt folgender Tatbestand zugrunde: Infolge eines Mißverständnisses wirkte bei diesem Spiel ein auf Zeit hinausgestellter Spieler unserer Mannschaft, wenn auch nur für wenige Sekunden, mit. Nachdem Landau daraufhin Einspruch erhob, wertete das Schiedsgericht das Spiel als verloren. Wir gaben uns jedoch mit dieser Entscheidung nicht zufrieden. Die Sache ist zur Zeit noch in Schwebe. Es ist jedoch anzunehmen, daß zu unseren Gunsten entschieden wird und das Spiel wiederholt werden muß.

Faschingsveranstaltung am 16. Februar 1969

Der TSV wird auch dieses Jahr wieder seinen traditionellen Faschingsball abhalten. Ab 20,00 Uhr spielt eine Kapelle in der Turnhalle zum Tanz. Der Verein lädt die Bevölkerung hierzu recht herzlich ein.

Eine Bitte an unsere Mitglieder. Es dürfte jedem bekannt sein, daß es bei dieser Art von Veranstaltungen nicht nur Vergnügen gibt. Für manche bedeutet es sehr viel Arbeit. Ob diese Arbeit für den einzelnen groß und weniger groß ist hängt davon ab wieviele sich daran beteiligen.

Wer helfen will ist also herzlich willkommen. Bitte beim 1. Vorsitzenden melden, damit er die Einteilung vornehmen kann.

Generalversammlung am 1. März 1969 im Vereinslokal Kurz

Zur diesjährigen Generalversammlung lädt die Vorstandschaft alle Mitglieder und Gönner des Vereins recht herzlich ein.

Unter anderem stehen dieses Jahr Neuwahlen auf dem Programm.